

Week-end chantant des Voix du Marais : une réussite



Une partie des participants.

La chorale Les Voix du Marais organisait ce week-end à la salle polyvalente de Benet son premier rassemblement de choristes, et on peut dire que ce coup d'essai a été une grande réussite.

Du samedi 14 h au dimanche 17 h, 112 choristes venus de six départements ont travaillé ensemble sous la direction de Christelle Servillat, accompagnée au piano de Jean-Christophe Faure, quatre chansons contemporaines harmonisées à quatre voix.

« Réussite pour l'ambiance qui a régné pendant ces deux jours, à la fois très concentrée pendant les répétitions et très détendue pendant les pauses et les repas. Côté chant,

Christelle et Jean-Christophe ont su entraîner les choristes avec énormément de talent, d'humour et d'énergie et démontrer s'il en était besoin qu'exigence peut rimer avec bonne humeur. Réussite aussi côté intendance avec le samedi soir et le dimanche matin », souligne Philippe Chareyron, président des Voix du Marais.

Et de conclure : « Les participants sont repartis avec la tête pleine de chansons et de souvenirs et l'envie de recommencer ».

■ Naissance

Paola Gobin, née à la maternité du pôle santé Sud-Vendée de Fontenay-le-Comte.

Ouest France 23-01-2014